

Docteur Adrien BEN HAMOU
Ancien Interne des Hôpitaux de Lille
Ancien Assistant du Groupe Hospitalier Paris Saint-Joseph
Médecin Associé à l'Hôpital Américain de Paris – Thyroid Unit
Praticien Attaché – Service des Pathologies Thyroïdiennes et Tumorales Endocrines
Tél. : 01 46 41 27 08 ; e-mail : opd52@ahparis.org

LETTRE DE CANDIDATURE

Election Conseil d'Administration SFE 2023

Chères Consœurs, Chers Confrères,

Chers Collègues,

J'ai l'honneur de vous faire part de ma candidature pour le poste de membre du Conseil d'Administration au sein de la Société Française d'Endocrinologie.

Ancien Externe des Hôpitaux de Paris (AP-HP), ancien Interne au CHR-U de Lille et Ancien Assistant Spécialiste du Groupe Hospitalier Paris Saint-Joseph, je suis désormais Médecin Associé au sein de l'Hôpital Américain de Paris (Unité de Thyroïdologie). Je suis également Praticien Attaché au sein du Service des Pathologies Thyroïdiennes et Tumorales Endocrines à la Pitié-Salpêtrière (Professeur Laurence LEENHARDT).

Mon activité est exclusive en Thyroïdologie clinique, interventionnelle et de recherche.

Dès le début de mon cursus, j'ai apprécié le versant recherche. J'ai ainsi validé un Master 2 en Méthodologie et Statistiques à l'Université de Paris Saclay. J'ai participé à de nombreux congrès nationaux et internationaux et eu le plaisir d'être orateur à l'occasion de congrès français et américain (ATA, ATS, SFE).

J'ai publié une quinzaine d'articles dans des revues internationales et j'ai participé plus récemment à l'écriture des Guidelines pour la prise en charge des nodules thyroïdiens (SFE/SFMN/AFCE).

Mon principal champ d'intérêt est l'interventionnel en pathologie thyroïdienne, et plus particulièrement la thermo-ablation (TA).

Je propose ma candidature car j'ai le sentiment qu'il est désormais important que je poursuive mon investissement au sein de la communauté d'Endocrinologie, pour porter des projets techniques et de recherche, promouvoir la Thyroïdologie Interventionnelle, faire évoluer les pratiques (avec l'aide des nouvelles technologies ; je collabore de prêt avec STARMed et ECO, industriels impliqués dans l'essor de la TA), ainsi que de favoriser les collaborations entre l'activité privée et publique ; toujours dans l'esprit de partage des connaissances, de respect des valeurs de la Médecine, et d'écoute.

Cela représente une nouvelle aventure, j'en suis sûr, passionnante et pleine de challenge.

Je suis prêt à m'y investir pleinement en mettant mes compétences et mon dynamisme au service de notre société.

Bien confraternellement.

Adrien BEN HAMOU